
栗橋國際カントリー倶楽部

平成３０年度 理事会 議事録

１．開催日時 平成３０年９月２日（日） ｐｍ１：４５～ｐｍ３：２０

２．出席者

理事長 塚田 進

理事 石井 宏  渡辺 清美  宮本 武士  木戸 外司  山口 智紹 

坂根 英一

以上７名出席   事務局  森田  長谷川 廻谷 

３．塚田理事長挨拶の後、議案審議に入った。

４．第１号議案 理事・分科委員からの理事会審議議案に関する件

各理事及び分科委員から事前提出があった議案の審議を行った。

（１）３大競技にクオリファイを出せば出場者が増えるのでは

審議の結果、出場者が増えないのは出場の方法や日程が分からないからということも有るのではとの

意見が有り、まずはＨＰのトップページにて分かりやすく案内するとした。

（２）お風呂場（特に男性用）をどうにかしてほしい

事務局から、すでに改修工事を行う予定であり、工事は１２月に行うとした。

（３）カート道路の補修をしてほしい

冬場にコース課で修理を行なうとした。

（４）コース内の１ペナの縞杭や赤杭等を大きくして目立つ様にしてほしい

現在、草や芝生が伸びやすい季節に入り一時的に見づらくなってしまった可能性があり、他倶楽部

でも大きな杭は打たれていないということもあり、現状のままとした。

５．第２号議案 その他

(1) １８番ホール ピンクティー利用時の池に関する件

競技・コンペ等においてピンクティー利用時の池を越すのに苦労しスコアを崩す人も多いという意見

が挙がり、ティーグラウンドを前に出す、池の一部を埋める等、意見交換を行い事務局で検討すると

した。

６．以上をもって石井キャプテン挨拶の後、理事会を終了した。


